

## **Coaches Kevin Martin und Annabelle Winkelmann verlassen SG Rehbachtal**

Unser amtierendes Trainerteam, Kevin Martin und Annabelle Winkelmann, haben uns aktuell und überraschend davon in Kenntnis gesetzt, für die Saison 2021/22 nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Im Rahmen der trainermässigen Karriereentwicklung übernehmen Kevin und Annabelle die sportliche Leitung beim Landesligisten 1. SC Göttingen 05.

Die SG Rehbachtal bedauert diese kurzfristige Entscheidung ausserordentlich, respektiert dennoch diesen Wunsch und dankt Kevin und Annabelle für die sehr erfolgreiche Zusammenarbeit.

Gemeinsam blicken wir auf die Kreispokalsiege 2017 und 2019, Bezirksligaaufstieg 2020, div. KSN-Pokalsiege und Bergbräu-Cup zurück. Seit Vereinsgründung der SG Rehbachtal hat Kevin, Annabelle ab 2018, mit bemerkenswertem Engagement, Leidenschaft und fussballerischer Spielvermittlung auf höchsten trainerischem Qualitätsniveau den SGR 1-Kader geprägt und weiterentwickelt.

In Anbetracht der Kurzfristigkeit dieser Entscheidung kann aktuell noch kein Nachfolger/in präsentiert werden. In den kommenden Wochen werden wir die relevanten Informationen für die neue Saison bekanntgeben.

Die SG Rehbachtal wünscht Kevin und Annabelle viel Glück und Erfolg in ihrer neuen Aufgabe und bedankt uns für die tollen Jahre bei SGR.